



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	MZIDE0135
Prix	299 000 €

Deauville

Appartement à vendre (14800)

En Normandie sur les hauteurs de Deauville, dans une résidence de charme nichée dans un parc de 7 hectares, appartement deux pièces en duplex bénéficiant d'une magnifique vue mer et campagne. L'espace de vie très lumineux grâce à une double exposition et vues dégagées est composé d'un salon avec cheminée et d'une cuisine ouverte parfaitement aménagée avec un espace repas. L'étage dispose d'un ravissant espace nuit composé d'une chambre et d'une salle de douches. Place de stationnement et cave complètent ce bien. Un gardien à l'année veille au bon entretien des lieux. Michael Zingraf Real Estate ...

In Normandy, on the heights of Deauville, in a charming residence set in 7 hectares of parkland, this two-bedroom duplex flat boasts magnificent sea and countryside views. The bright living space, with its double aspect and unobstructed views, comprises a lounge with fireplace and a fully-equipped open-plan kitchen with dining area. The first floor has a delightful bedroom and shower room. A parking space and cellar complete this property. A year-round caretaker ensures that the property is well maintained. Michael Zingraf Real Estate is offering for sale a duplex apartment in an ideal ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE DEAUVILLE

7 Rue Hoche - 14800 DEAUVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

